

El campo va a la Escuela: convenio entre la BCCBA y el Ministerio de Educación



“El Campo va a la Escuela”. Esta es síntesis la iniciativa que ayer acordaron la Bolsa de Cereales de Córdoba y el Ministerio de Educación de la Provincia, que se traducirá en una acción educativa sobre la importancia económica y social de la producción agropecuaria cordobesa.

El trabajo que en 2016 realizó la BCCBA sobre el impacto de la actividad agroindustrial en el entramado socio-económico se ha adecuado ahora en materiales didácticamente apropiados para transmitirlos a la población escolar.

A esos efectos, el Ministro Walter Grahovac y el Presidente de la BCCBA Luis Macario firmaron un convenio de colaboración orientado a promover la vinculación del proceso de enseñanza y aprendizaje de las escuelas técnicas con el sector productivo agropecuario así como también propiciar el desarrollo de la vocación técnica y/o científica de los estudiantes de los centros educativos.

Fuente: Agroverdad